

GRAN TOUR DEL BÁLTICO

Itinerario

SALIDAS: DE JUNIO A SEPTIEMBRE 2025

DÍA 1: ESPAÑA – ESTOCOLMO

Salida según plan de vuelos con destino Estocolmo, capital del Reino de Suecia conocida también como la "Venecia del Norte" por estar construida sobre un archipiélago natural. Traslado al hotel en el centro de la ciudad utilizando el servicio de tren exprés -Arlanda Express- que conecta el aeropuerto con el hotel en unos 18 minutos; el mismo se realiza sin asistencia. Llegada y tras registrarse en el hotel, tiempo libre. Al final de la tarde encuentro con nuestro guía acompañante quien les proporcionará toda la información del tour, y los horarios de salida al día siguiente. Alojamiento en el hotel Elite Adlon o similar.

DÍA 2: ESTOCOLMO - CRUCERO NOCTURNO A HELSINKI

Desayuno en el hotel y a la hora concertada, salida para realizar la visita del casco antiguo de la ciudad o "Gamla Stan" donde se encuentran algunos de los edificios más representativos como el Palacio Real, el Parlamento, la Storkyrkan o Catedral de San Nicolás o el Museo Nobel. También se visitará el punto panorámico de Fjällgatan, desde donde disfrutar de unas fantásticas vistas de la ciudad. Tiempo libre en el centro. Regreso al hotel, recogida de equipajes y traslado a la terminal de cruceros para embarcar en el crucero nocturno con destino a Helsinki. A bordo encontrarán numerosos restaurantes, tiendas libres de impuestos y el mejor entretenimiento en vivo. Alojamiento en cabinas interiores estándar. Noche a bordo.

DÍA 3: HELSINKI - TALLIN

Desayuno a bordo. Llegada a Helsinki, una de las perlas del Báltico. Desembarque y encuentro con el guía. Visita completa de la ciudad: La catedral y plaza del Senado, la plaza del mercado y el monumento al compositor Sibelius son algunos de los atractivos a destacar en esta ciudad que alberga varios siglos de compleja historia. Tiempo libre en el centro de la ciudad, y a la hora concertada embarque en el ferry a Tallin, capital de Estonia. A la llegada, traslado al hotel. Alojamiento en Tallink City hotel o similar.

DÍA 4: TALLIN

Desayuno en el hotel y a la hora concertada, salida para realizar la visita a pie por la ciudad amurallada, que se conserva intacta desde sus tiempos de apogeo como ciudad hanseática en la Edad Media. Se recorrerán, entre otras cosas, la Plaza Raekoja, con el Ayuntamiento, el romántico callejón Saiakang, el mirador Kohtuotsa y la Puerta de Viru. Regreso al hotel y tarde libre. Por la noche recomendamos visitar alguno de los restaurantes medievales típicos. Para los que lo deseen, ofrecemos como opción por la noche un viaje al Tallin medieval con cena incluida en un restaurante histórico. Alojamiento en Tallink City hotel o similar.

DÍA 5: TALLIN - TURAIDA - RIGA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Riga, la capital de Letonia, conocida también como la joya del Báltico. En el camino se visitará la localidad balnearia de Parnu, con sus características playas de arena blanca. Tiempo libre para el almuerzo y continuación hacia la frontera letona para visitar el Castillo de Turaida, y el parque de esculturas dedicado al folclore letón. En las cercanías se encuentran también las ruinas del Castillo de Sigulda. Llegada a Riga hacia el final de la tarde. Alojamiento en hotel Wellton Riga o similar.

GRAN TOUR DEL BÁLTICO

Itinerario

DÍA 6: RIGA - SIAULIAI - CRUCERO NOCTURNO

Desayuno en el hotel y a la hora concertada, salida para realizar la visita a la ciudad con guía local. El conjunto arquitectónico de Riga ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad y refleja claramente la historia de la ciudad. Podrás ver algunos de los lugares más emblemáticos como el antiguo Castillo de la Orden de Livonia, la Catedral, la Iglesia de San Juan y de San Pedro, la Puerta Sueca y Torre de la Pólvora, los bastiones de la grande y la pequeña Gilda, entre otros atractivos. Tiempo para el almuerzo en el centro. Salida hacia Siauliai, ya en el vecino país de Lituania; parada en la misteriosa Colina de las Cruces en la aldea de Jurgaiciai. Llegada hacia el final de la tarde a Klaipėda en la costa lituana y embarque en un crucero nocturno con destino a Karlshamn. Alojamiento y cena a bordo del crucero DFDS en cabinas internas estándar.

DÍA 7: KARLSHAMN - MALMÖ - COPENHAGUE

Desayuno a bordo del barco. Llegada a la ciudad costera de Karlshamn en Suecia. Recorrido por el sur del país incluyendo la ciudad de Malmö, famosa por ser una de las primeras "ciudades verdes" de Europa. Tiempo para el almuerzo en el centro de la ciudad. Por la tarde salida por el puente de Øresund, una obra magistral de ingeniería al ser un híbrido que combina mitad puente y mitad túnel hacia la ciudad de Copenhague. Llegada al hotel. Copenhague es una ciudad como sacada de un cuento, que viste en verano su mejor atuendo. Tarde libre para recorrer la ciudad, o participar en la excursión opcional que incluye el parque de atracciones Tivoli, en pleno centro de la ciudad, combinado con una navegación por los canales con increíbles vistas de los edificios más representativos. Alojamiento en hotel Scandic Falkoner o similar.

DÍA 8: COPENHAGUE

Desayuno en el hotel y a la hora concertada, salida para realizar la visita por el centro de la ciudad con el guía local. Visita de los principales atractivos, como el Palacio de Amalienborg y la Iglesia de Mármol, las pintorescas casitas del puerto de Nyhavn, la Ópera y el Ayuntamiento. Tiempo libre para el almuerzo y para seguir visitando la ciudad. Recomendamos visitar la torre del Palacio de Christiansborg y obtener una vista 360°, pasear por la exótica "ciudad libre de Christiania" o por la rivera del canal principal de Copenhague en la zona de Islands Brygge. Opcionalmente se podrá realizar la excursión a la ciudad vikinga de Roskilde, a unos 30km de la ciudad. Alojamiento en el hotel Scandic Falkoner o similar.

DÍA 9: COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto por cuenta propia, utilizando el servicio de Metro público que conecta el hotel con el aeropuerto, en unos 25 minutos. Salida según plan de vuelos de regreso. Fin de los servicios

NOTA: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variaciones, sin que afecte al contenido del programa.

EL CIRCUITO INCLUYE:

- Vuelos regulares España – Estocolmo & Copenhague – España (directos o vía punto europeo) en clase turista
- Traslados de entrada y salida en transporte regular Arlanda Express y Metro de Copenhague
- 6 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares
- 2 noches a bordo en cruceros nocturnos (cabinas interiores)
- 8 desayunos + 1 cena
- Guía acompañante de habla-castellana durante todo el recorrido
- Guías locales en Estocolmo, Helsinki, Tallin, Riga y Copenhague

OBSERVACIONES:

- Es obligatorio enviar con la reserva el documento con el que va a viajar el pasajero (recomendado pasaporte) para la reserva de los ferrys.
- El traslado de llegada incluido es desde el aeropuerto internacional de Arlanda. En caso de llegar a otro aeropuerto consultar suplemento.
- Las opcionales en su mayoría serán en inglés. (A reconfirmar en destino con el tour leader)
- PROPINAS: En restaurantes y servicios en general, la propina es a discreción del cliente. Es normal en los tours que incluyen guía acompañante y autobús de larga distancia dejar una propina. Si bien no hay una regla que lo establezca, se suelen dejar 3 EUR por pasajero por día de tour, que se reparte equitativamente entre conductor y guía.